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COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU 

Du lundi 18 mai 2009 à 20h30 

Salle J.Y.Dalivoust à Parcé 

 
 
PRESENTS : NIVEAU Pierre, DALIVOUST Franck, VAIDIE Michel, GILLET Xavier, 
ROUSSELIN Corine, ROUSSELIN Claude, HALIN Albert, SERIGNAT François. 
ABSENTS EXCUSES :  BEUCHET Norbert, CHAUDET Jacky. 
 
���� Bref bilan sur le tournoi du 18 avril 2009. 

- Contrairement à ce qui a été écrit dans le  journal « Les Nouvelles de Sablé »,  rien 
n’a été décidé pour l’organisation du tournoi de l’année prochaine sur 2 jours. Cela 
fera l’objet d’une délibération au sein du bureau. 

- Sentiment général très satisfaisant auprès des participants ainsi que des 
organisateurs – merci à eux et aux nombreux sponsors(61). 

- 88 joueurs répartis en 5 tableaux. 
- 78 plateaux repas dans une très bonne ambiance. Le prix aurait pu être de 1 ou 2 € 

de plus. 
- Le bilan financier est de 656 €. 
- Pour améliorer la lisibilité du déroulement des matchs, il serait judicieux de faire 

un affichage visible par tous à partir des ¼. 
- La collecte des lots devrait se faire + tôt chez certains commerçants. 

 
���� Premières démarches pour l’organisation des 30 ans du TT Parcé. 

- La salle polyvalente est réservée pour le samedi 31 octobre 2009. 
- Nous avons demandé et obtenu de la part de la commune une subvention 

équivalente au prix de la location de la salle (300€).  
- Franck a établi une liste des adhérents depuis la création du club en 1979. Les 

membres du bureau présents se chargent de trouver l’adresse de chacun affin de 
pouvoir leur adresser une invitation. 

- Pour la musique, Claude et Michel ont démarché un DJ : Claude propose au prix de 
280€ ; Michel pour 250€ + la SACEM (estimation : 180€) Claude se renseigne 
auprès de son DJ pour la SACEM. 

- Pour le repas, Pierre consulte Sébastien FRETEAU sur ce qu’il peut nous proposer, 
Michel se renseigne auprès de la Boule d’Or de Malicorne.  

- Le prix demandé devra se situer entre 16 et 18€ au maximum.  
 

���� Questions diverses. 
- Progress club : Le bureau autorise Michel V. à faire une réclamation auprès du 

CD72 sur le mode de calcul du décompte des points. 
- Pour réserver la salle polyvalente en 2010, il faut se pencher sur la date de 

l’organisation du tournoi – pas de doublon avec le CD72 – et réfléchir comment 
nous allons trouver 8 tables. 
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���� Prochaine réunion de bureau : Elle aura lieu le lundi 25 ami 2009 à la salle Jean Yves 
Dalivoust avec comme ordre du jour principal l’organisation de l’assemblée générale du 
samedi 13 juin 2009. 

    
 
    Parcé sur Sarthe le 24 mai 2009 

     Le Président : P. NIVEAU 
Le secrétaire : M.VAIDIE 


